



Valérie Cecchini, CFA

Co-fondatrice et associée gestionnaire
Gestion d'actifs mondiale BOREALIS

Co-fondatrice et associée gestionnaire chez Gestion d'actifs mondiale BOREALIS, un gestionnaire certifié B Corp dont la mission est de promouvoir la finance durable et les meilleures pratiques en matière de gouvernance des enjeux de durabilité.

Son parcours auprès de grandes institutions financières l'a amené à gérer de nombreux fonds d'actions pour lesquels elle a gagné plusieurs prix et récompenses, incluant plusieurs prix FundGrade A+, le titre de Gestionnaire de portefeuille de l'année au Québec en 2016 et le Prix CPA Émérite de CPA Québec en 2019.

Leader engagée, Valérie siège sur le conseil d'administration de la Fondation du Grand Montréal et présidente de son comité des placements, et du comité des placements du Fonds HEC. Valérie est également conférencière et formatrice dans les domaines de la finance durable auprès d'instituts universitaires tels que l'Institut des cadres McGill et l'École des dirigeants de HEC Montréal. Valérie détient une Maîtrise en finance de HEC Montréal, ainsi que les titres de CFA et de CPA. Elle est la première gestionnaire de portefeuille au Canada à avoir obtenu l'accréditation FSA (Fundamentals of Sustainability Accounting) de l'organisme SASB. Valérie détient également la certification CFA ESG. Elle parle couramment français, anglais et italien.



Valérie Cecchini, CFA

Co-founder and managing partner
BOREALIS Global Asset Management

Valérie is the co-founder and managing partner of BOREALIS Global Asset Management, a certified B Corp asset manager whose mission is to promote sustainable finance and best practices in governance of sustainability issues.

Her career with major financial institutions led her to manage numerous equity funds for which she won several awards and honors, including FundGrade A+ awards, the title of Quebec Portfolio Manager of the Year in 2016 and the CPA Emeritus Award from CPA Quebec in 2019.

An engaged leader, Valérie sits on the board of directors of the Foundation of Greater Montreal and chairs its investment committee, and a member of the investment committee of the HEC Fund. Valérie is a frequent speaker and trainer in the areas of sustainable finance at university institutions such as the McGill Executive Institute and HEC Montreal Executive Education.

Valérie holds a master's degree in finance from HEC Montréal, as well as the CFA and CPA designations. She is the first portfolio manager in Canada to have obtained the FSA (Fundamentals of Sustainability Accounting) accreditation from SASB. Valerie also holds the CFA ESG certification. She is fluent in French, English and Italian.